

**L'Assemblée nationale,
notre place publique !**



**SUPPLÉANTE
AURÉLIE SALVAIRE**

JOHAN CHERMETTE-WAGNER

Bonjour,
Je m'appelle Johan Chermette-Wagner.
Je suis candidat aux élections législatives
partielles du 28 septembre 2025 dans la 5e
circonscription des Français de l'Étranger.
Je me présente avec ma suppléante Aurélie
Salvaire.

Qui je suis ?

- Je vis dans la circonscription depuis plus de 5 ans.
- J'ai créé des liens avec les autorités locales et nationales.
- Mon métier : je travaille pour l'emploi des jeunes et pour aider les entrepreneurs.
- Mes combats : lutter contre la pauvreté et défendre l'égalité entre les femmes et les hommes.

Mes priorités locales

- Défendre les ambassades, consulats, écoles françaises, associations et instituts français à l'étranger.
- Leur donner plus de moyens pour mieux vous servir et défendre les accès aux bourses.
- Améliorer la mobilité durable, surtout le train.
- Lutter contre les effets du changement climatique (par exemple : les grands incendies récents).

Mes priorités pour la France

- Défendre un budget juste et solidaire pour protéger les classes moyennes et populaires.
- Protéger nos droits sociaux, la santé, l'éducation.
- Refuser les lois qui abîment nos libertés, notre santé ou notre climat.
- Défendre nos valeurs : égalité, liberté, fraternité.
- Construire une Europe plus forte et plus proche de nous.
- Me battre pour la paix et pour que les droits humains soient respectés partout.

Mon projet

- Défendre la diversité : retraités, étudiants, entrepreneurs, nouveaux arrivants ou résidents de longue date.
- Favoriser une société tolérante et sans discriminations.
- Promouvoir l'écologie, la justice sociale et l'Europe.

Cette élection est une opportunité pour changer les choses.
Ensemble, nous pouvons construire une politique plus juste, plus humaine et plus proche de vous.
Le 28 septembre 2025, je vous invite à voter pour moi et Place Publique.

Vive la République ! Vive la France !
Johan Chermette-Wagner

« Avec Johan, c'est la garantie d'une voix qui connaît vos réalités et porte la justice sociale au cœur du débat budgétaire. »

Aurore Lalucq, co-présidente de Place publique et eurodéputée



Dans notre région

Pour les Services publics, nous voulons :

- > donner plus d'argent aux consulats et ambassades.
- > garder des guichets physiques pour faire vos démarches.
- > que les démarches en ligne soient plus simples.
- > créer un nouveau statut fiscal pour les Français vivant à l'étranger.
- > que vous ayez des informations claires sur :les impôts, la retraite, vos droits.
- > aider plus les associations : culturelles, sociales, d'entraide.
- > proposer un député disponible pour répondre à vos questions.

Pour l'éducation, nous voulons :

- > donner plus de bourses aux familles.
- > que les écoles françaises à l'étranger aient plus d'argent.
- > encourager de nouvelles façons d'enseigner.
- > plus de langues dans les écoles.
- > de meilleurs salaires pour les enseignants à l'étranger.
- > que les diplômes français soient mieux reconnus dans le monde.

Pour le climat & les transports, nous voulons :

- > mieux vous informer sur les risques naturels (incendies, inondations...).
- > aider les victimes de ces catastrophes.
- > améliorer les trains.
- > que les trains de nuit reviennent.
- > que les billets de train coûtent moins cher.

Pour l'entrepreneuriat & l'emploi, nous voulons :

- > aider les entrepreneurs français à l'étranger.
- > créer un service pour les aider avec les impôts et l'administration.

En France

Pour défendre notre jeunesse et nos droits sociaux, nous voulons :

- > que tous les jeunes puissent faire des études.
- > une aide spéciale pour ceux qui doivent partir loin pour leurs études.
- > que vos droits sociaux suivent même si vous partez étudier en Europe.
- > annuler la réforme de l'assurance-chômage.
- > un grand plan pour aider les gens à se loger.

Pour défendre les libertés et notre égalité, nous voulons :

- > lutter contre les violences envers les femmes.
- > que les femmes soient payées comme les hommes.
- > des médias publics forts et libres.

Pour que l'Europe soit plus unie, nous voulons :

- > que les trains européens travaillent mieux ensemble.
- > créer un label pour aider les gens à investir dans des projets européens.
- > protéger les forêts en Europe avec un grand plan commun.
- > mieux protéger la mer et ses animaux.

A l'échelle internationale, nous voulons :

- > que l'Union européenne coupe l'accord avec Israël et des sanctions contre son gouvernement d'extrême droite.
- > une vraie défense européenne.
- > garder de l'argent pour aider les pays qui en ont besoin.
- > plus de coopération entre pays autour de la Méditerranée.



« Johan saura être le porte-voix d'une vision humaniste à l'Assemblée nationale, au service des Français établis hors de France, et d'une Europe puissante. »

Raphaël Glucksmann, co-président de Place publique et eurodéputé